

FAISONS FRONT CONTRE LA RÉPRESSION !



En Janvier dernier, deux élèves du lycée Pierre Brossolette ont été *exclus définitivement* du lycée après avoir été arrêtés par la police pour une affaire externe au lycée (détention d'une bouteille en plastique et d'aluminium pendant une période de blocus). Prenant prétexte de cette affaire, Chris Laroche s'est débarrassée de ces élèves qui par ailleurs étaient très impliqués dans le mouvement lycéen. En faisant ça, cette proviseure donne un exemple

de répression, qui vise à intimider les lycéens qui voudraient se mobiliser pour leurs droits. Cette répression administrative s'inscrit dans la suite de la répression policière. Cette sanction est bien entendu abusive car les élèves furent renvoyés pour des motifs fictifs ; ne justifiant pas une exclusion définitive (ni aucune autre sanction d'ailleurs). **Ces agissements sont inacceptables à Brosso comme partout ! Nous devons contrer ce climat de terreur imposé aux lycéens mobilisés !**

Pour plus de détails ou pour signer la pétition : <http://jesigne.fr/repressionlyceenne>

Déjà signée par : FIDL 69, JCML 69, ROCML, FSE, FSE 69, AGET-FSE, Sud éducation 69, CNT éducation 69, PCMF, MJCF 69, UPC, CNT interco 69 ...

Pour imposer la fin de cette répression, et en solidarité à nos camarades réprimés, nous avons prit rendez-vous avec elle et appelons au rassemblement
Le Jeudi 18 Mars à 18H devant le lycée Brossolette (Villeurbanne).

lyceesenlutte69@gmail.com | <http://cill69.wordpress.com>
<http://cill.forumactif.com/>

FAISONS FRONT CONTRE LA RÉPRESSION !



En Janvier dernier, deux élèves du lycée Pierre Brossolette ont été *exclus définitivement* du lycée après avoir été arrêtés par la police pour une affaire externe au lycée (détention d'une bouteille en plastique et d'aluminium pendant une période de blocus). Prenant prétexte de cette affaire, Chris Laroche s'est débarrassée de ces élèves qui par ailleurs étaient très impliqués dans le mouvement lycéen. En faisant ça, cette proviseure donne un exemple

de répression, qui vise à intimider les lycéens qui voudraient se mobiliser pour leurs droits. Cette répression administrative s'inscrit dans la suite de la répression policière. Cette sanction est bien entendu abusive car les élèves furent renvoyés pour des motifs fictifs ; ne justifiant pas une exclusion définitive (ni aucune autre sanction d'ailleurs). **Ces agissements sont inacceptables à Brosso comme partout ! Nous devons contrer ce climat de terreur imposé aux lycéens mobilisés !**

Pour plus de détails ou pour signer la pétition : <http://jesigne.fr/repressionlyceenne>

Déjà signée par : FIDL 69, JCML 69, ROCML, FSE, FSE 69, AGET-FSE, Sud éducation 69, CNT éducation 69, PCMF, MJCF 69, UPC, CNT interco 69 ...

Pour imposer la fin de cette répression, et en solidarité à nos camarades réprimés, nous avons prit rendez-vous avec elle et appelons au rassemblement
Le Jeudi 18 Mars à 18H devant le lycée Brossolette (Villeurbanne).

lyceesenlutte69@gmail.com | <http://cill69.wordpress.com>
<http://cill.forumactif.com/>